

Ersten Bürgermeister der Gemeinde Oberau
Herrn Peter Imminger
Schmiedeweg 10
82496 Oberau

Oberau, 8. August 2017

Antrag auf Errichtung eines neuen Vereinslokals für den Fußballclub Oberau 1927 e. V.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderats,

mit viel ehrenamtlichem Engagement kümmert sich der FC Oberau nicht nur um den örtlichen Fußball, sondern auch um den Erhalt und die Pflege der in den 1950er-Jahren erbauten und in den 1990er-Jahren erweiterten Vereinsräume und des daran anschließenden Lokals.

Leider ist dieses Vereinslokal nicht nur in die Jahre gekommen, es leidet mittlerweile zudem an einer schlechten Bausubstanz (u. a. Salpeter), zu der mehrere Hochwasser ihren Teil beigetragen haben. Die Räumlichkeiten des Lokals weisen eine hohe Feuchtigkeit auf, eine grundlegende Sanierung wäre sehr kostenintensiv.

Es ist daher an der Zeit, darüber nachzudenken, wie diesem Umstand begegnet werden kann. Die CSU-Gemeinderatsfraktion bezieht hier eindeutig Stellung. Wir beantragen, seitens der Gemeinde das bestehende Vereinslokal des FC Oberau durch einen Neubau zu ersetzen.

Der Fußballclub leistet als einer der mitgliederstärksten Vereine im Ort auch einen wertvollen Beitrag zur Kinder- und Jugendarbeit. Seit der Errichtung des Kunstrasenplatzes konnte der Verein den Trainings- und Spielbetrieb qualitativ verbessern.

Der Neubau des Vereinslokals wertet das Sportgelände auf und trägt auch in Zukunft zu einer Belebung des Vereinslebens und damit der Ortsgemeinschaft bei. Er ist zudem ein weiterer Baustein zur Fertigstellung des Geländes, mit dem der Club beste Voraussetzungen für seine künftige Arbeit hat.

Die Unterstützung der Ortsvereine ist der Gemeinde Oberau ein zentrales Anliegen. Diesem wird nicht nur mit der regelmäßigen Zuschussvergabe Ausdruck verliehen, es zeigte sich in der Vergangenheit auch in der Unterstützung bei Standortverlagerungen sowie Um- und Neubauten von Vereinsheimen. Wir sprechen uns dafür aus, nun mit diesem Vorhaben den FC Oberau zu unterstützen.

Wir freuen uns über eine positive Resonanz.

Mit freundlichen Grüßen im Namen der CSU-Gemeinderatsfraktion

Roland Paschke

Fraktionsvorsitzender